
Arbeitsgemeinschaft der Seniorenbeiräte im Kreis Schleswig-Flensburg

Protokoll der Vorstandssitzung am 25.08.2015 in Tarp
 bei Elisabeth Marx

Beginn: 14:30 Uhr
Ende: 16:07 Uhr

Anwesend: Timm Heinrich, Gisela Callsen, Elisabeth Marx, Erich Knuth, Hans-Jürgen Rohwer

Abwesend: Siegfried Pieper

TOP 1) Begrüßung
Nach der einleitenden Begrüßung bei Kaffee und Kuchen erinnert T. Heinrich an den
Fotowettbewerb des Kreises, der bis zum 16.10.2015 läuft, und bittet erneut um Veröffentlichung in
lokalen Mitteilungsblättern.

TOP 2)Vorbereitung der nächsten Mitgliederversammlung am 15.09.15
Die nächste Mitgliederversammlung aller Seniorenbeiräte des Kreises findet am 15.09.2015 in der
Seniorenwohnanlage im Gemeinschaftshaus Munkbrarup, Brombeerhof, statt. Treffpunkt ist
allerdings der Parkplatz vor der Kirche, da eine Besichtigung der Mühle geplant ist. 
Weiterer Ablauf: Dorfvorstellung durch die Bürgermeisterin Jepsen, Grußworte des Munkbraruper
Seniorenbeirats, Begrüßung und Vorstellung der neuen Seniorenbeiräte Steinbergkirche und
Schleswig.

TOP 3) Partnerschaft mit Senioren in Dänemark
Peter Hansen, Padborg, hat angefragt, ob eine Partnerschaft zwischen der Kreis-ArGe und dem
dänischen Seniorenverband möglich und gewünscht ist. - Da keine Klarheit über den Inhalr einer
Partnerschaft besteht, wird Herr Hansen zur MV im November in Schleswig eingeladen, um seine
Idee vorzustellen.

TOP 4) Verschiedenes 
a) Website:Die durchschnittliche tägliche Besucherzahl bewegt sich zwischen 0 und 2 Personen,
ist also keineswegs befriedigend. - Der Bekanntheitsgrad kann nur durch ständige Hinweise auf
den Mitgliederversammlungen erhöht werden.

b) Berichte über lohnenswerte Vortragsveranstaltungen, die in Tarp durchgeführt wurden. Ein
Steuerberater hat Rentner über ihre Steuererklärungspflichten aufgeklärt.
Erik Schumann aus Bad Schwartau hat über polnische Pflegekräfte informiert. www.respekto.de
oder E-Mail info@respekto.de oder Tel. 0451-88 35 900.

c) Nachfolgeproblematik:
Herr Rohwer möchte sich aus gesundheitlichen Gründen in absehbarer Zeit aus dem Vorstand
und von der Betreuung der Website zurückziehen und möchte für diesen Fall vorsorgen und eine
Sicherheit haben, dass nach seinem Rückzug nicht alles zusammenbricht, was er aufgebaut hat.
Herr Knuth erklärt sich bereit, die Website weiter zu betreuen, wenn es notwendig werden sollte. 

d)Ferner informiert Herr Knuth darüber, dass nach Ende der Legislaturperiode der Seniorenbeirat
Schuby nicht mehr weiter existieren wird, da sich bis jetzt niemand bereit erklärt hat, für die Wahl
zu kandidieren. 

e) Protokolle der Vorstandssitzungen werden künftig auf der Homepage veröffentlicht. 

Gisela Callsen
Schriftführerin
26.08.2015


